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L A  P R E PA R AC I Ó N  va a 
un buen ritmo, diría que a un ritmo impre-
sionante, toda vez que estamos envueltos 
en un evento de gran calidad como la Serie 
Mundial, que permite competir y entrenar 
en el mismo período de tiempo.

O sea, los atletas que van a pelear en 
Barranquilla están preparándose al más 
alto nivel, y agregarán otros momentos 
importantes que elevarán aún más sus 
capacidades, además de que en su mayo-
ría son hombres poseedores de medallas 
olímpicas y mundiales. 

Por eso consideramos que podremos 
satisfacer el compromiso contraído con la 
dirección del país, del Inder y con nuestro 
pueblo, que es realizar una destacada 
contribución a la delegación para ratificar 
el papel tradicionalmente ejercido por la 
escuela cubana. (Rolando Acebal, en-
trenador jefe de boxeo)

Palabras de alto compromiso

E L  AT L E T I S M O  está tra-
bajando duro para lograr el resultado que 
nos hemos propuesto, pensando en que 
podemos contribuir a la victoria de Cuba 
como país, que es lo más importante.

Este año me he preparado bastante 
bien. En mi debut internacional logré 
segundo lugar en la parada de Catar de la 
Liga del Diamante, un paso que reforzó 
mi aspiración de alcanzar el oro en Ba-
rranquilla.

Hace cuatro años la ganadora fue mi 
compañera Denia Caballero, quien otra vez 
será una fuerte aspirante. Sin embargo, mi 
entrega y la forma en que me siento per-
miten pensar en un desempeño superior. 
(Yaimé Pérez, discóbola subtitular en 
Veracruz 2014)

P R Ó X I M A M E N T E  vamos a cumplir 
una base de entrenamiento en China, que se sumará 
a todo el trabajo realizado para llegar en óptimas 
condiciones a Barranquilla.

Allí tendremos rivales importantes, especialmente 
los puertorriqueños, mexicanos y dominicanos, aun-
que Colombia también aportará algunos jugadores 
fuertes en su condición de sede.

Va a ser un evento exigente, en el que las posibilidades 
serán mayores para los que lleguen mejor preparados. 
Incluso podemos esperar más nivel que hace cuatro años, 
porque los atletas asistirán más consolidados.

Nosotros hemos mejorado en muchos aspectos, así 
que vamos a asumir la competencia con convicción 
de victoria y la mesa dirá la última palabra. (Andy 
Pereira, tenimesista campeón individual en 
Veracruz 2014)

LO S  C I N C O  que estamos contratados en 
ligas foráneas y aquellos que se quedaron acá hemos 
logrado una buena preparación y estamos listos para 
enfrentar la Copa Challenger, una posibilidad para 
jugar varios partidos que propiciarán la cohesión 
necesaria en busca de la medalla de oro en los Juegos 
Centroamericanos y del Caribe.

Estamos trabajando duro sobre determinadas defi-
ciencias. Cada mañana dedicamos tiempo a las sesio-
nes de saque y recibo, haciendo énfasis en el servicio 
flotado, que constituye nuestra principal dificultad.

También estamos insistiendo en la comunicación 
con el pasador, para lograr la identificación con las 
características de cada uno de ellos, ya que todos no 
accionan en los mismos parámetros, dígase la altura 
o velocidad de la pelota.

El objetivo es erradicar los errores y ganar en in-
tencionalidad y agresividad sobre la cancha, siempre 
pensando en el primer lugar. (Liván Osoria, jugador 
de voleibol)   

N U E S T R O  deporte siempre ha 
aportado muchas medallas a Cuba en estos 
eventos, y aunque ahora asistiremos con un 
equipo renovado mantenemos el compromiso 
de conseguir un buen desempeño.

Hemos asistido a los clasificatorios, al-
canzado los puntos que necesitábamos y 
las medallas propuestas en cada torneo. No 
tenemos dudas de que daremos batalla en 
Barranquilla.

El reto es imponerse a Colombia, que posee 
un conocido nivel y competirá como local. 
Para eso estamos trabajando, con el objetivo 
de llegar en la mejor forma y hacer lo que se 
espera de cada cual, que será la clave para 
cumplir. (Adriel La O, pesista campeón en 
la edición de Veracruz 2014)

E L  P RO P Ó S I TO  es ganar las seis divi-
siones, y aunque reconocemos que no se trata de una 
meta fácil lo consideramos posible a partir de la buena 
preparación que realizamos.

Hemos estado en Rusia, en el torneo Cerro Pelado, 
en el clasificatorio panamericano y en un tope bilateral 
con Estados Unidos, así que sumamos un volumen de 
competencias que nos han permitido observar nuestras 
posibilidades.

Eso quiere decir que la clave del trabajo es eliminar las 
deficiencias detectadas y fortalecer los elementos posi-
tivos que caracterizan a cada uno de nuestros atletas.

Todos están muy motivados, conscientes de que se 
trata de un torneo en que nuestro equipo puede hacer 
un buen aporte al propósito de que la delegación retenga 
el primer lugar por países. (Julio Mendieta, entrena-
dor jefe lucha libre)

Por Duanys Hernández Torres

REY VICENTE Anglada tuvo el privilegio 
de militar en una de las mejores selecciones 
cubanas en la historia del béisbol. Fue el mítico 
equipo que no tuvo compasión con sus rivales 
en los Juegos Centroamericanos y del Caribe 
de Medellín 1978.

«Fue uno de los elencos más potentes que 
hemos presentado en eventos internacionales. 
Imagínese una alineación en la que el octavo 
bate era Antonio Muñoz y el noveno Pedro 
Medina. Con eso te digo todo», recordó.

En Medellín el plantel de la Isla rompió 
todos los récords vigentes para el béisbol en 
juegos centrocaribeños. 

«Pedro José Rodríguez conectó 15 jonro-
nes. Le fabricamos 24 carreras en un inning 
a Puerto Rico, en un partido en que hicimos 
31 en total. Éramos un grupo súper potente», 
comentó.

Rey Vicente tuvo gran protagonismo en la 
lid y nunca olvida la entrada interminable en 
que establecieron varias marcas colectivas.

«Fui el último del inning en que marcamos 
las 24. Me poncharon con una bola casi por 
el piso. Empecé a protestarle al árbitro y me 
dijo: ¿Cuántas quieren hacer? Y le respondí: 
el problema es que esto se está viendo en Cuba 
y el ponchado me duele porque quiero seguir 
bateando», rememoró.

Anglada es optimista respecto a las posibi-
lidades del béisbol cubano en los XXIII Juegos 
Centrocaribes de Barranquilla…

«No estamos atravesando un buen mo-
mento, pero con la novena que podemos 
conformar ganaremos sin muchas dificulta-
des. Los mejores jugadores rivales no podrán 
participar porque militan en ligas foráneas, a 
no ser Colombia que es la sede», consideró.

El atípico sistema de competencia puede 
favorecer también a la Mayor de las Antillas: 
«El todos contra todos nos ayuda porque el 
más ganador se lleva el campeonato, sin los 
peligrosos cruces, por eso confío en que re-
gresaremos con el oro».

Anglada piensa positivamente y se ríe de 
nuevo cuando recuerda el ponche en el partido 
frente a Puerto Rico. Menciona a varios juga-
dores de aquel “tren”, como Muñoz, Armando 
Capiró, Pedro José Rodríguez, Pedro Jova, Al-
fonso Urquiola, los hermanos Fernando y Wil-
fredo Sánchez, Agustín Marquetti, Medina, 
Rodolfo Puente, Alberto Martínez, Braudilio 
Vinent, Lázaro Santana, Santiago Mederos 
y Rogelio García. Reafirma seguro que como 
aquella lista no se ha juntado otra nunca más. 
Y ya veremos en el futuro… L

Rey 
Anglada


